

Destacan fichajes de voleibolistas cubanos en Europa



La Habana, 27 may (TR) Los sitios oficiales de la Federación Internacional de voleibol www.fivb.org y de la Confederación de Norte- Centroamérica y el Caribe www.norceca.net destacan la contratación de varios integrantes de la selección nacional masculina cubana en clubes europeos para la próxima temporada.

Ello demuestra el interés que viene despertando en la familia del deporte de la malla alta en el mundo el paulatino resurgimiento de este deporte en Cuba.

La publicación confirma que al menos cinco de los jugadores que defendieron los colores de Cuba en el torneo clasificatorio olímpico de NORCECA en enero pasado jugarán en equipos del Viejo Continente, después de haberse anunciado recientemente las transferencias.

Especial realce se le brinda al jovencito atacador- receptor Marlon Yant, quien acaba de cumplir 19 años, y se unirá al laureado Lube Civitanova de Italia, actual monarca del Campeonato Mundial de Clubes de la FIVB.

Yant, luego de jugar exitosamente su primera temporada europea en el Chaumont Volley de Francia, compartirá cancha ahora con otros tres cubanos, su compañero en la selección nacional cubana Robertlandy Simón, así como los Osmany Juantorena y Yoandy Leal, estos últimos ahora

desempeñándose en los planteles nacionales de Italia y Brasil, respectivamente.

El texto de la FIVB hace referencia a las declaraciones de Marlon en una entrevista al sitio web del club italiano, en las que afirmó estar realmente emocionado de jugar con sus ídolos Simón, Juantorena y Leal, además de reconocer que formar parte de la nómina de la Lube es una gran oportunidad que quiere aprovechar al máximo y poder demostrar que está listo para empeños mayores.

Con información de Tele Rebelde

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/223910-destacan-fichajes-de-voleibolistas-cubanos-en-europa>



Radio Habana Cuba